

Sosok Inspiratif Budi Kitrina, Polwan Polresta Cirebon Jago Karate dengan Segudang Prestasi

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Sep 8, 2024 - 10:12



KAB CIREBON - Polisi wanita (Polwan) Polresta Cirebon bernama Bripda Budi Kitrina berhasil membuat instansi Polri bangga karena segudang prestasinya di dunia olah raga cabang karate. Polwan kelahiran 21 Juni 2003 ini memulai perjalanan kariernya di dunia Karate sejak kecil. Sejak usia dini, Budi Kitrina mendapat dukungan penuh dari kedua orang tuanya. Selain dukungan penuh dari keluarga, keberhasilannya juga tidak terlepas dari pelatih yang tegas dan keras yang menempanya selama menjalani sesi latihan. Berkat kerja keras dan

dedikasi tinggi, Budi Kitrina memulai debut bergengsi pada 2019 dan hingga kini mencatatkan banyak prestasi cemerlang di dunia karate. Di antaranya, Juara 3 Kata putri o2sn Tingkat Prov Jabar 2019, Juara 2 kata junior putri Open Tournament Sejava Bali & Sumatera Piala Kemenpora RI 2019, juara 1 kata putri Indonesia Youth And Sport 2019. Selain itu, Juara 3 Kata Putri O2SN tingkat nasional tahun 2020, juara 1 Kata Putri O2sn Tingkat Provinsi Jabar 2020, juara 3 kata putri Young Guns International Championship 2021, Juara 1 SBY cup internasional 2021. Pada tahun 2024 ini, Budi Kitrina juga meraih berbagai prestasi dari mulai juara 1 kata putri PORKAB Cirebon 2024, juara 1 kata beregu putri PORKAB Cirebon 2024, Juara 1 Kata putri Kapolda Cup 2024, Juara 2 Kumite Putri Kapolda Cup 2024, dan puncaknya Juara 2 kata beregu putri (18+) Piala Kapolri 2024. Prestasinya yang gemilang ini menjadi kebanggaan bagi Polresta Cirebon dan seluruh insan karate di Kabupaten Cirebon maupun Jawa Barat. Bripda Budi Kitrina meyampaikan ucapan terima kasih kepada keluarga, dan institusi Polri yang telah memberikan dukungan penuh kepada dirinya. "Saya sangat bersyukur berkat dukungan semua pihak akhirnya bisa meraih berbagai gelar juara di banyak even karate baik lokal maupun nasional. Saya juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung selama ini," katanya, Minggu (8/9/2024). Di samping tugasnya sehari-hari menjadi Polwan Polresta Cirebon, Bripda Budi Kitrina masih menyempatkan waktu untuk berlatih keras. Saat ini, ia bertugas di Satuan Samapta Polresta Cirebon, dan tetap berlatih sehingga kelihaihan seni bela diri dibuktikannya dalam kejuaraan karate tingkat daerah maupun nasional. Sementara Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan Apresiasi dan penghormatan kepada seluruh personel Polresta Cirebon berprestasi yang tentunya menjadi contoh bagi seluruh personel kepolisian untuk memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugasnya, baik dalam kedinasan maupun bidang-bidang lainnya di luar kedinasan. "Tentunya kita terus mendorong agar rekan-rekan, khususnya yang ikut di dalam bidang olahraga atau bidang lainnya untuk terus berlatih. Dan kita institusi akan memberikan ruang untuk itu. Sehingga mereka bisa betul-betul fokus dan termotivasi," jelas Kombes Pol. Sumarni, S.I.K. S.H., M.H. Dengan diberikannya kesempatan atau pun ruang, Kapolresta Cirebon berharap seluruh personel kepolisian dapat selalu bisa mengharumkan serta membanggakan bagi Institusi di event daerah, maupun nasional. Dia juga akan mendorong dan memberikan kesempatan anggotanya dalam berprestasi di bidang kedinasan, khususnya dengan memberikan pelayanan prima terhadap masyarakat. "Teruslah berbuat yang terbaik, teruslah berprestasi. Dan kami institusi akan support dan mendorong agar mereka betul-betul bisa melakukan yang terbaik untuk bangsa, masyarakat, dan institusi kepolisian," ujarnya.